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Visión

Ser una escuela normal dedicada a la formación  inicial de licenciados
en Educación Preescolar promoviendo   la  actualización  y
capacitación de sus docentes y egresados; reconocida como
institución de educación superior  acreditada y certificada por
organismos nacionales e internacionales por su calidad educativa.
Conformada por una comunidad profesional de aprendizaje con
énfasis en los  procesos de  investigación, docencia, tutoría  y
asesoría, fomentando la movilidad de alumnos y docentes,
respondiendo a una política de evaluación permanente que contribuya
a la mejora continua de  estrategias de aprendizaje  en espacios
adecuados y habilitados para consolidar una práctica educativa de
excelencia, a través de una gestión institucional eficiente basada en la
cultura de transparencia y rendición de cuentas, en el  cumplimiento
puntual de Planes y Programas capaces de atender a la formación de
nuevas generaciones que demandan  apertura en  el uso de la
tecnología e idiomas que le  permitan  asumir los retos de una
sociedad globalizada  en constante transformación.



Misión

Formar docentes de Educación Preescolar, a través de planes y
programas de estudio vigentes y del respeto irrestricto a los valores
universales del hombre, cualificados para responder a las demandas
sociales y a las necesidades de desarrollo de aprendizaje de la
población infantil, con la calidad educativa, la equidad social y la
excelencia humana que requiere el mundo globalizado y en constante
transformación, de hoy.
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Semblanza del estudiante
hola mucho gusto mi nombre es Vanessa Guadalupe García Bustos, soy de Ramos Arizpe, nací el 12 de diciembre del 2007
eso quiere decir que ahorita cuento con 16 años, me gusta mucho escuchar música e ir a las tocadas de mis amigos, son mis
ánimos, también me gusta mucho la música de Cornelio Vega, esta carrera la elegí porque me gusta mucho convivir con los
niños pequeños, son mi debilidad, tengo una hermana mayor y estoy muy orgullosa de ella, me ha enseñado que no te debe
importar la opinión de nadie más, tu debes de hacer lo que te gusta y seguir tu corazón sin importar los comentarios de
segundas personas, siempre está ahí si la necesito, yo vengo del instituto Miguel Ángel Rodríguez Calderón, anteriormente
llamado Ateneo Fuente Extensión Ramos Arizpe.
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